



Séjour en Allemagne

publié le 13/05/2014 - mis à jour le 09/05/2019

Vendredi 17 mai : Les élèves et leurs accompagnateurs sont de retour en France et se dirigent vers Saintes. L'arrivée devrait avoir lieu vers 18h00 au lieu de 20h00.

Jeudi 16 mai : Les visites se poursuivent sous un temps estival. Les élèves sont toujours très intéressés et satisfaits de ce séjour.

Mercredi 15 mai : Le séjour en Allemagne se déroule parfaitement bien et sous le soleil. Les élèves apprécient grandement les visites proposées mais trouvent que le temps passe trop vite !

Lundi 13 mai : Nos collégiens ainsi que leurs accompagnateurs sont bien arrivés à Berlin ce lundi matin après un voyage calme malgré quelques bouchons...

Ils vont maintenant partir à la découverte de cette ville !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.